



今年は
あれもやったら
いいら？

西春近公民館では平成 28 年度の事業をスタートしました。参加された皆さんに喜んでもらえるような企画と運営に心がけますので、お誘い合ってご参加ください。

かるがも学級がスタート

(5月18日)

未就園児とお母さんたちが遊んだり季節の行事を楽しんだりしながら仲間づくりをする会です。今年もベテラン保育士お二人に指導をお願いしました。トウモロコシとサツマイモの栽培は、北小学校西側の畑を借りて行います。収穫を楽しみにしながら6月に種まきと苗の植え付けをします。

女論の会がスタート

(5月16日)

女性の皆さんが仲間づくりしながら学び論ずる会です。1回目この日は15名が参加し、自己紹介のあと、年間計画を話し合いました。

- ・新山のハッチョウトンボ観察会
 - ・入笠山の山野草観察会
 - ・伊那谷断層についての学習
 - ・マレットゴルフ体験
 - ・小野宿、しだれ栗の見学
 - ・座ってもできる健康体操
 - ・童謡唱歌を歌って楽しむ会
 - ・駒ヶ根シルクミュージアム見学
 - ・山梨リニア実験線施設の見学
- などが挙がっていました。座学よりも見学や体験の希望が多く、活動的な内容が中心になりそうです。

万年青の会がスタート

(5月17日)

おもとのようにいつまでも若々しく学びましょう、という会です。

第1回のこの日は8名が出席し、今年やってみたいことを話し合いました。

- ・中山道の宿場を訪ねる旅
- ・旧飯田測候所の見学
- ・身近にいる〇〇名人の話聞く会
- ・信大名誉教授 建石繁明先生の話

- を聞く会
- ・諏訪方面の時計博物館やオルゴール博物館などの見学
 - ・羽広の獅子舞の見学
 - ・秋山郷から志賀高原への旅
- 万年青の会も公民館の外へ出て見たり聞いたりする活動が多くなるようで、今から楽しみです。



分館長主事に 協力をお願いしました

(第2回 4月21日)

西春近 10 分館の分館長さん主事さんの会を開催し、西春近公民館の事業推進に協力をお願いしました。なお、この会の会長は北原幸夫さ



ん(下牧区)、副会長は伊藤康弘さん(小屋敷)です。

【西春近公民館の主な事業計画】

- ・第28回女性トリムバレー大会
7月3日(日) 春富中体育館
- ・西春近地区成人式
8月15日(月) 公民館
- ・西春近よいとこウォーキング
9月18日(日) 表木区方面
- ・権現山区民登山
10月16日(日) 古道コース
- ・第67回西春近地区文化祭
11月19・20日(土・日) 公民館
- ・第36回趣味の会発表会
3月12日(日) 公民館

公民館運営審議会で 事業計画について検討しました

(第1回公民館運営審議会 5月12日)



西春近区民の代表として8名の方に委員を委嘱して第1回運営審議会を開催しました。恒例の行事の外、新しい企画についても検討をお願いし、承認をいただきました。

【運営審議委員の方々】

- 池上和子さん (社会教育委員)
- ◎伊藤一夫さん (学識経験者)
- 伊藤光人さん (区長会長)
- 市川利史さん (西春近北小校長)
- 加納義晴さん (自治協議会長)
- 北原幸夫さん (分館長主事会長)
- 平澤節子さん (スポーツ推進委員)
- 矢澤静二さん (青少年育成会長)

【新規事業(案)】

「西春近みんなの写真」

目的;カメラ操作と撮影技術の基本を学び、楽しく素敵な写真を撮影します。

内容;かるがも学級ではお母さんが子どもさんを、新生児相談の機会に公民館職員が赤ちゃんを、敬老会で分館長さんや主事さんがお年寄りを撮影します。

撮影者の了解を得て文化祭に写真を展示し、その後にご本人にプレゼントします。

「西春近 さと歩き やま歩き」

目的;ウォーキングで健康づくりしながら西春近の魅力を再発見します。

内容;6月から11月までの6回、開催を予定しています。1回目はウォーキングの基礎を学び、殿島城跡まで歩きます。以後、徐々に距離を延ばし、後半では権現山、高鳥谷山に登って西春近を眺めます。

「西春近のいろんな地名」

目的;26年度に実施した地名調査の成果を区民に発表し、地名についての理解を深めたり、地域の歴史を学んだりします。

内容;市教委生涯学習課の竹松亨先生から全体的なお話を聞いた後、3回に分けて地区ごとに発表していただき、意見交換をします。

以上、開催日時や会場などの詳細

については改めて通知します。お誘い合わせてご参加ください。

西春近てらこや塾 講師募集!

7月27・28・29日に予定している小学生参加のてらこや塾で、夏休みの課題や体験学習を指導していただける講師を募集しています。協力いただける方は公民館までご連絡ください。

森林の里親促進事業を実施

(西春近自治協議会 5月13日)

東京都立北園高校の生徒320名が来伊し、植林を行いました。例年は細ヶ谷の桜の里に桜の苗木を植樹していますが、今年に限っては県民植樹の会場となるますみヶ丘の平地林にコナラまたはミズナラを1人1本ずつ、ヤマザクラをグループで1本ずつ植えました。

その後、桜の里へ移動して過去に植えた桜と対面し、スキーリゾートの食堂でカレーライスの昼食となりました。生徒たちは眼下に広がる伊那谷の景色に感動し、盛んに写真を写していました。

よい体験ができ、永く残る思い出となることでしょうか。自分で植えた木に会いに、いつの日か再び伊那へ来たいと話していました。

